

EU - Konformitätserklärung

EU declaration of conformity

Hersteller / Manufacturer MTS MarkenTechnikService GmbH & Co.KG

Produkt Helme
Product helmet for cyclists

Modell: FZ-025
Model: FZ-025

Kenndaten / Technical Data

Größe	S/M 54-58 cm
<i>Head Size</i>	L/XL 58-61 cm

Der beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

- **Persönliche Schutzausrüstung** PPE Directive 2016/425/EU

Normen / Standards: EN 1078:2012+A1:2012

Die notifizierte Stelle TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Kennnummer 0197) hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfung BP 60160818 001 ausgestellt. Die PSA unterliegt einer internen Fertigungskontrolle.

The notified body TÜV Rheinland LGA Products GmbH (number 0197) performed the EU type-examination (Modul B) and issued the EU type-examination certificate BP 60160818 001. The PPE is subject to internal production control.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

The sole responsibility for drawing up this declaration of conformity lies with the manufacturer.

Unterzeichnet für und im Namen von:

Signed for and on behalf of:


Anschrift MTS MarkenTechnikService GmbH & Co.KG
Address Carl-Benz-Str. 2
76761 Rülzheim

Telefon / Phone Tel. +49 (0)7272 9801 100

E-mail: info@mts-gruppe.com

Rülzheim, 16.02.2022


Jürgen Herrmann
Geschäftsführung
Managing Director


i. V. Christian Zwick
Leiter Produktsicherheit
Manager of Product Safety

Ort, Datum
Place and date of issue

Name und Unterschrift
Name and signature